学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

ル

平成27年12月8日 第72号

体 育 集 会

11月30日(月)の朝行事は、体育集会を行いました。

今回は、「キン肉マン GO FIGHT」という曲に合わせて、 なわとびをしました。運動委員会の児童が、前に出て模範を示 す中、曲に合わせて、「まえ跳び」と「うしろ跳び」の連続跳び に挑戦しました。

なわとびをする体育集会は、9日(水)と11日(金)のあ と2回です。体育の授業はもちろんのこと、休み時間や昼休み等にも自主的に練習 体力向上と技能向上を図っていってほしいと思います。

会

12月3日(木)の朝行事は、音楽集会を行いました。

今回は、「歌詞を味わって歌おう」というねらいのもと、12 月の歌「U&I」を全校児童で歌いました。

音楽委員会の児童の進行や演奏もすばらしく、後半部の「い つか いつの日にか 手と手を取り合って」の盛り上がりの迫 力には、鳥肌が立ちました。「『花』と『歌声』のある学校」づ くりが、着実にすすんでいるという手応えを感じた一時でした。



次回の音楽集会は、1月21日(木)の朝行事(8時20分~35分)です。是非、聞 きに来てください。

学 漝

12月3日(木)・4日(金)の5校時は、学習参観を行いま した。たくさんの保護者の皆様にお出でいただき、ありがとう ございました。

今回、1年生は、歯科衛生士さんをお招きして、歯みがき指 導をしていただきました。歯みがきは、むし歯予防のために欠 かせません。もし、むし歯になってしまったら、治療しなけれ ば完治しません。



このたび、本校の1年3組と6年2組が、伊勢崎市学校保健会から、よい歯の学級表彰 (平成27年10月31日までに、う歯治療完了率90%以上の学級・う歯治療勧告なし の学級も含む)を受賞することになりました。まだ、むし歯の治療の終わっていない児童 は、1日も早く治療を終えてほしいと思います。

親子バドミントン教室

12月5日(土)に、PTA生涯学習委員会の主催で、親子 バドミントン教室が行われました。

本校の大谷教諭のほか、3名の講師をお迎えして、約40名 の親子で、3時間にわたって、汗を流しました。

PTA生涯学習委員会のみなさんには、大変お世話になりま した。





人 権 集 会

12月7日(月)の朝行事は、人権集会でした。

今回は、12月1日(火)に始まった人権集中学習のまとめとして、学年代表に決まった児童が、人権標語の発表をしました。

どの標語も、誰もが嫌な思いをすることなく、気持ちよく生活していくための方法をわかりやすく表現してありました。また、どの児童も、大きな声で、しっかりと発表することができました。

一人一人の児童が、今回の人権集中学習で学んだことや感じたこと等を生かして、本校の学校教育目標の一つである「ひとを思いやり助け合う子」に育っていってほしいと思いました。